



# WAKO MONTHLY 10

和歌山工業高等学校 月号  
マンスリー・タイムズ 2011

## 新校舎竣工式

10月6日の木曜日、心配された天候も回復し、午前9時30分より体育館にて竣工式が挙行されました。式は国歌並びに校歌斉唱、工事概要説明、学校長式辞と続きました。その後、御来賓の和歌山県知事 仁坂吉伸 様、和歌山県議会議員 新島雄 様、和歌

山県教育委員会教育長 西下博通様より御祝辞をいただきました。来賓紹介、祝電披露の後、同窓会会長 佐谷勉 様、育友会会長 次良丸恭子 様の挨拶があり、最後に生徒会長の中尾雄紀君が生徒を代表してお礼の言葉を述べ、式典を終りました。また、式終了後、御来賓の方々には免

震構造6階建の本館(新校舎)を見学していただきました。



## 元気を送ろう 和工祭

本年度の和工祭は『元気を送ろう 和工祭』をテーマに、10月6日、7日の日程で開催されました。初日の6日は竣工式終了後、体育館で開会式があり、オープニングは吹奏楽部の演奏でした。挨拶、諸注意を挟み、体育館では2年生各クラスの舞台発表がありました。また、1年生各クラスのパネルコンテストが本館1階廊下で、3年生各クラスの模擬店が中庭等でそれぞれ始まりました。

各クラブの発表・展示も校舎内外であり、化学技術クラブの「廃プラスチック

クからの植木鉢の製造実演」等、本校ならではの催しもありました。そして今年も「献血」や「育友会模擬店」が実施され、育友会の「焼きそば」は、列ができるほどの人気でした。

2日目の体育館では、軽音楽同好会のバンド演奏があり、引き続き生徒有志による恒例の芸能大会が開かれ、歌やダンスの発表に会場は大いに盛り上がりました。閉会式では学校長の講評、審査発表があり、1年生の「パネルコンテスト」では、第1位が建築科乙組、第2位が機械科乙組、特別賞

が創造技術科、2年生の「舞台発表」では、1位が産業デザイン科、2位が機械科乙組と化学技術科、3年生の「模擬店」では1位が化学技術科、2位が建築科甲組と産業デザイン科となり、それぞれ各クラスの代表に賞状と副賞が手渡されました。



## 奥井選手（レスリング部）国体で優勝

山口県で開催された第66回国民体育大会レスリング競技・少年男子グレコローマンスタイル74kg級において、本校レスリング部の奥井眞生選手(機械科1年:写真)が優勝しました。勝ち進んだ奥井選手は準々決勝、京都府代表の選手と対戦し、3ラウンド目は延長戦となる接戦の末、2-1で勝利しました。群馬県代表の選手と対戦し

た準決勝は第1ラウンドを先取されましたが、2、3ラウンドを取り、逆転勝ちで決勝戦に進みました。決勝は8月の大会で勝つことが出来なかった香川県代表の選手との対戦でしたが、2-0で勝利し、夏の雪辱を果たしました。

また、同大会ウエイトリフティング競技・少年105kg級に出場した本校ウエイ

トリフティング部の植田響選手(電気科3年)もスナッチ104kg(7位)、ジャーク129kg(8位)を挙げ、トータル233kgで見事7位に入賞しました。



## 壮行会〈ラグビー・サッカー・高校駅伝〉

中間考査最終日の20日(木)、11:05よりグラウンドで壮行会がありました。学校長挨拶、生徒会長激励の言葉に続き出場クラブの紹介があり、最後に選手を代表してラグビー部の田中諒太主将より決意を込めた挨拶があり、式を終えました。尚、各部の大会日程等は次のとおりです。

- ラグビー部・第91回全国高校ラグビー大会 和歌山県大会(10/23~11/13: 紀三井寺球技場)
- サッカー部・第90回全国高校サッカー選手権大会和歌山県大会(10/22~11/12: 田辺地方・紀三井寺球技場)
- 陸上競技部・第62回和歌山県高等学校駅伝競走大会(11/6: 日高郡日高川町)

- 11月の行事予定
- 9日(水) 生徒会役員改選
  - 17日(木) マラソン大会
  - 19日(土) きのくに学生ロボットコンテスト地区予選会
  - 20日(日) 高校生ロボット競技会
  - 24日(木) 二学期期末考査発表